

ORDEN de 31 de enero de 1961 por la que cesa en el cargo de Fiscal Provincial de Tasas de Soria don Angel Sánchez Pérez.

Excmos. Sres.: A propuesta del Ilmo. Sr. Fiscal Superior de Tasas, esta Presidencia ha tenido a bien disponer que don Angel Sánchez Pérez, Jefe de Administración de primera clase del Cuerpo Técnico de Correos, Fiscal Provincial de Tasas de Soria, cese en dicho cargo y pase a prestar sus servicios como Fiscal Provincial de Tasas de Castellón de la Plana.

Lo que digo a VV. EE. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a VV. EE. muchos años.
Madrid, 31 de enero de 1961.

CARRERO

Excmos. Sres. ...

ORDEN de 2 de febrero de 1961 por la que queda sin efecto la consolidación en el destino civil que desempeña el Comandante de Intervención don Antonio Inaraja Arévalo.

Excmos. Sres.: Comprobado documentalmente que el Comandante de Intervención don Antonio Inaraja Arévalo no hizo su incorporación al destino civil que se le adjudicó por Orden de 13 de junio de 1960 («Boletín Oficial del Estado» núm. 150), en la Audiencia Territorial de Valladolid, hasta el día 3 de octubre próximo pasado, por haber sido retenido, por causa justificada, en los Servicios de Intervención del Gobierno General de la Provincia de Ifni, queda sin efecto su consolidación en el destino civil que desempeña, publicada en Orden de 17 de enero de 1961 («Boletín Oficial del Estado» núm. 25).

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 2 de febrero de 1961.—P. D., Ricardo Alonso Vega.

Excmos. Sres. Ministros ...

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

DECRETO 174/1961, de 9 de febrero, por el que se designa Embajador de España cerca del Presidente de la República de Nicaragua a don José Antonio Giménez-Arnáu y Gran.

A propuesta del Ministro de Asuntos Exteriores y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintisiete de enero de mil novecientos sesenta y uno,

Vengo en designar Embajador de España cerca del Presidente de la República de Nicaragua a don José Antonio Giménez-Arnáu y Gran.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a nueve de febrero de mil novecientos sesenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Asuntos Exteriores,
FERNANDO MARIA DE CASTIELLA Y MAIZ

MINISTERIO DE JUSTICIA

DECRETO 175/1961, de 2 de febrero, por el que se promueve a la plaza de Magistrado de entrada a don Julián San Segundo Vegazo, Juez de término.

A propuesta del Ministro de Justicia, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintisiete de enero de mil novecientos sesenta y uno, y de conformidad con lo establecido en los artículos siete, diecisiete, veintiuno y veintidós del Reglamento orgánico de la Carrera Judicial,

Vengo en promover, en turno tercero, a la plaza de Magistrado de entrada, dotada con el haber anual de cincuenta y un

mil cuatrocientas ochenta pesetas, y vacante por promoción de don Manuel Ruiz Rico, a don Julián San Segundo Vegazo, Juez de término, que desempeña el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Valdeorras, entendiéndose esta promoción con la antigüedad, a todos los efectos, desde el día trece del expresado mes de enero, fecha en que se produjo la vacante, cuyo funcionario pasará a servir el cargo de Juez de Primera Instancia e Instrucción número uno de Vigo, vacante por nombramiento para otro cargo de don Bernardo Francisco Castro Pérez.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a dos de febrero de mil novecientos sesenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia,
ANTONIO ITURMENDI BANALES

DECRETO 176/1961, de 2 de febrero, por el que se nombra Presidente de la Audiencia Provincial de Huelva a don Antero Rodríguez Martín, Magistrado de ascenso.

A propuesta del Ministro de Justicia, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintisiete de enero de mil novecientos sesenta y uno, y de conformidad con lo establecido en los artículos tercero y séptimo del Reglamento orgánico de la Carrera Judicial,

Vengo en nombrar para la plaza de Presidente de la Audiencia Provincial de Huelva, vacante por traslación de don Miguel Cruz Cuenca, a don Antero Rodríguez Martín, Magistrado de ascenso, que sirve el cargo de Magistrado en la misma Audiencia.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a dos de febrero de mil novecientos sesenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia,
ANTONIO ITURMENDI BANALES

ORDEN de 31 de enero de 1961 por la que se nombra Inspector provincial de la Justicia Municipal de Teruel a don Miguel Hinojosa Arnáu.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo prevenido en el artículo 10 del Decreto de 11 de diciembre de 1953,

Este Ministerio ha tenido a bien nombrar Inspector provincial de la Justicia Municipal de Teruel, con la gratificación anual de 9.600 pesetas, a don Miguel Hinojosa Arnáu, Juez de Primera Instancia e Instrucción de dicha capital, cuya función ejercerá al propio tiempo que las anejas al cargo que actualmente desempeña.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 31 de enero de 1961.

ITURMENDI

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se rectifican errores observados en el Escalafón de Secretarios de la Justicia Municipal, cerrado el 31 de diciembre de 1959.

Habiéndose padecido errores en la inserción del Escalafón del Cuerpo de Secretarios de la Justicia Municipal, cerrado en 31 de diciembre de 1959, editado por la Sección de Publicaciones de este Ministerio, en cumplimiento de la Orden de 19 de febrero de 1960, y al que se le dió efectos legales por la Orden ministerial de 3 de junio siguientes («Boletín Oficial del Estado» del día 20 de dicho mes), y atendiendo a las precedentes reclamaciones formuladas por los interesados, a continuación se insertan debidamente rectificadas.

Madrid, 31 de diciembre de 1960.—El Director general, Vicente González,